



Funding Brokerage

Managing finances is stressful, and many people with disabilities and families find they do not have enough time to devote to this task. Let us take care of the timely and professional maintenance of the individualized funding you receive. Your money will be managed in compliance with legal requirements and according to the policies and procedures of the funding organization. Letting our Funding Brokerage take on this task means you are never audited: we undertake to keep all your paperwork to present to the funding organizations as needed.

The Funding Brokerage service is provided on a cost-recovery basis and covers the following:

- Administer Individualized Funding Contracts (for example – Special Services at Home (SSAH), Passport funding, Autism Grant).
- Coordinate expense claims and supporting invoices/receipts.
- Prepare government remittances and filings.
- Assist families with general accounting guidelines and basic requirements.

*There is a fee for the Funding Brokerage. Eligible for Passport funding.

Build Community

Build Community is a collaborative family-driven model that includes the person with a disability and their family members as part of the solution process.

This process aims to create a safe, fulfilling and purposeful life for the individual with a disability, where they can be active members of their community and share their gifts with others.

Build Community starts with a vision for a life of meaning and joy and then builds a solid and functional network of unpaid, caring people and links to the community. Our community facilitators are key to assisting the family in accomplishing their goals. They understand the importance of friendships, inclusion and the steps required to build a rich, full life now and in the future.

We also provide families with tools and information to ensure security for their loved ones, including information on Wills and Estate Planning, the Registered Disability Savings Plan (RDSP), transition planning, Trustees and Guardianship, as well as how to navigate services in the disability sectors.



Family Support

ABLE2 believes in an inclusive community where all people are seen as able, important and valued. People with disabilities and their families face many issues, including stigma, accessibility, social isolation, and legal problems. Our programs and services empower people of all ages across the disability spectrum and their families to build lives of meaning and joy as valued members of our community.

Feel free to visit our website at any time:





Courtage de fonds

La gestion des finances peut être stressante et de nombreuses personnes ayant un handicap et familles trouvent qu'elles n'ont pas assez de temps à consacrer à cette tâche. Laissez-nous nous occuper de l'entretien opportun et professionnel du financement individualisé que vous recevez. Votre argent sera géré conformément aux exigences légales et aux politiques et procédures de l'organisme de financement. Laissez notre service de Courtage de fonds se charger de cette tâche, car votre famille ne sera jamais auditée: nous nous engageons à conserver tous vos documents afin de les présenter aux organismes de financement au besoin.

Le service de Courtage de fonds est fourni sur une base de recouvrement des coûts et inclut les tâches suivantes :

- Administration des contrats de financement individualisés (exemple – Services particuliers à domicile (SSAH), les fonds Passeport, subvention pour l'autisme)
- Coordonner les demandes de remboursement des dépenses avec les factures / reçus à l'appui
- Préparer les envois de fonds et les dépôts du gouvernement
- Fournir une assistance aux familles selon les directives des comptables générales et des exigences de base

*Il y a frais pour le courtage de fonds. Éligible aux fonds Passeports.

613-761-9522
1-866-222-2138
312, av. Parkdale Ave.,
Ottawa, ON, K1Y 4X5

Bâtir une communauté

Bâtir une communauté est un processus de collaboration axé sur la famille, incluant à la fois la personne qui vit avec un handicap et les membres de sa famille dans un processus de recherche de solution.

Le but de ce processus est de créer une vie sécuritaire, enrichissante et utile pour la personne ayant un handicap afin qu'elle devienne un membre actif de sa communauté et partage ses talents avec les autres.

Bâtir une communauté commence avec une vision d'une vie remplie de joie et de sens, la création d'un réseau solide formé de gens non rémunérés et attentionnés et de liens avec la communauté. Nos facilitateurs et nos facilitatrices communautaires sont essentiels pour aider la famille à atteindre ses objectifs. Ils (ou elles) comprennent l'importance des amitiés, de l'inclusion et des étapes nécessaires à la création d'une vie épanouissante à la fois dans le présent et à l'avenir.

Nous fournissons aussi des outils et des informations aux familles sur des sujets tels que les testaments, la planification successorale, le régime enregistré d'épargne-invalidité REEI, la planification de la transition, les fiducies et la tutelle, ainsi que la navigation des services pour assurer la sécurité de leurs proches.

ABLE2

Soutien familial

ABLE2 croit en une communauté inclusive où toutes les personnes sont considérées comme capables, importantes et valorisées. Les personnes en situation d'handicaps et leurs familles font face à de nombreux problèmes, notamment la stigmatisation, l'accessibilité, l'isolement social et les problèmes juridiques. Nos programmes et nos services aident les personnes de tous âges et leurs familles à bâtir une vie pleine de sens et de joie en tant que membres valorisés de notre communauté.

N'hésitez pas à visiter notre site web à tout moment :

